

VALPARAÍSO

Nuevas islas ecológicas

La Concejalía de Gestión de los Servicios de Toledo ha instalado tres nuevas islas ecológicas de reciclaje en los barrios de Valparaíso y La Legua, dentro de sus planes de mejorar y completar el sistema de recogida de residuos domésticos en la ciudad. Los nuevos contenedores para envases, plásticos, vidrios y cartón, se encuentran ubicados en la Avenida del Madroño, la Avenida del Castaño, en Valparaíso, que junto al nuevo que se ha instalado en La Legua, ofrecen un mejor servicio a los vecinos de dichos barrios. De este modo, los barrios de Valparaíso y La Legua se suman a otros como los de Buenavista, Santa Teresa, el Polígono, Santa Bárbara o el Casco Histórico, donde se ha procedido a la instalación de este sistema que facilita el reciclaje selectivo de residuos y, al reforzarse con otros contenedores de gran capacidad para basura orgánica, disminuyen la proliferación de basuras y suciedad en su entorno como sucedía antes.

HOMENAJES

Monumento para los comuneros

El secretario general del Partido Castellano (PCAS), Pedro Manuel Soriano, y el vocal del Comité Ejecutivo Nacional del PCAS, Daniel Gómez, han presentado por escrito varias cartas dirigidas al alcalde de Toledo, Emiliano García-Page, y a los portavoces de los tres grupos municipales, en las que vuelven a solicitar que se erija un monumento que, en las figuras de Juan de Padilla y María Pacheco, rinda homenaje a los Comuneros toledanos, instalándose dicho monumento en la Plaza Juan de Padilla, donde se sitúan las casas de esta familia. Asimismo, los portavoces del PCAS solicitaron al Ayuntamiento que se ponga en marcha un Centro de Interpretación de la Guerra de las Comunidades en la ciudad de Toledo, "que sirva de atractivo cultural y turístico en la ciudad" y que, además, sirva para complementar el Centro de Interpretación del Castillo de Torrelobatón (Valladolid). Los políticos autonomistas recordaron, en rueda de prensa, que esta solicitud se repite desde hace 4 años.

POLÍGONO

El alcalde promete la construcción de un centro deportivo del agua

El alcalde, Emiliano García-Page, anunció el pasado martes en la Junta de Distrito del Polígono, que presidió de manera extraordinaria, que está impulsando la construcción en el barrio del Polígono de un complejo deportivo similar al Centro Municipal del Agua previsto en Palomarejos, que podría contar incluso con un hotel y para el cual ya se ha previsto una parcela de 25.000 metros cuadrados que se solicitará a la Junta de Comunidades. García Page añadió que este complejo deportivo tendrá una piscina olímpica, circuitos termales, saunas, spa y gimnasio, al igual que el de Palomarejos, aunque el del Polígono será más grande aún "dentro de un proyecto ejemplar" con precios muy asequi-

bles como los del Patronato Municipal de Deportes. El alcalde aprovechó su presidencia extraordinaria de la Junta Municipal de Distrito para realizar varios anuncios sobre el barrio, algunos de ellos para la próxima legislatura. Además de la intención de construir un centro deportivo del agua, añadió también que está dispuesto a proponer al Ministerio de Interior la creación de una oficina conjunta de la Policía Local y la Policía Nacional en el mismo.



S. BÁRBARA

Pista polideportiva y skate park

El alcalde Emiliano García-Page, presentó hoy el proyecto de remodelación de la Ronda del Arroyo, en el barrio de Santa Bárbara, que abarca el arreglo de los parterres y las zonas ajardinadas. Partiendo desde el colegio "Ángel del Alcázar", serán cinco los sectores en los que se va a actuar, procurando atender las demandas de todos los colectivos. Las intervenciones, a realizar con cargo al Plan E, incluyen la instalación de una pista deportiva y un skate park para monopatinistas. "Es uno de los proyectos más demandados tradicionalmente que siempre se le ha ido dando largas", afirmó el alcalde, quien recordó que en una visita cursada el año pasado al barrio se comprometió a llevarlo a cabo. El objetivo es convertir un espacio de paso "en una zona habitable y de esparcimiento para todos los ciudadanos y especialmente para los vecinos de Santa Bárbara". García Page señaló también que ha propiciado un contacto con el Ministerio de Defensa y con la Junta de Comunidades para elaborar un convenio de colaboración que prevea en la zona la construcción de nuevas viviendas públicas en las casas del Instituto para la Vivienda de las Fuerzas Armadas (INVIFAS) situadas en la Ronda Estudios.

